

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl  
Stadtrat Richard Quaas

## **ANTRAG**

07.11.2019

### **NS-Dokuzentrum – Freier Eintritt dauerhaft**

#### **Der Stadtrat möge beschließen:**

Die derzeitige Testphase mit freiem Eintritt in das NS-Dokuzentrum wird baldmöglichst in eine permanente Gebührenfreiheit umgewandelt, so dass die Besucherinnen und Besucher des NS-Dokuzentrums dauerhaft keine Eintrittsgelder mehr bezahlen müssen.

Darüber hinaus startet die Stadt München eine Werbekampagne in den klassischen und sozialen Medien, um den freien Eintritt in das Zentrum noch stärker im Bewusstsein der Öffentlichkeit zu verankern und so möglichst viele Besucher für das NS-Dokuzentrum zu gewinnen.

#### **Begründung:**

Das NS-Dokuzentrum leistet seit seinem Bestehen hervorragende Arbeit bei der Aufklärung über die Verbrechen der Nazizeit. Deshalb war es ein wichtiger erster Schritt, dass das Zentrum in einer Testphase kostenlos besucht werden kann. Gerade im Hinblick auf den leider wachsenden Antisemitismus in unserer Gesellschaft, der in dem verabscheuungswürdigen Anschlag auf die Synagoge in Halle seinen Höhepunkt fand, ist es jedoch wichtig, jetzt ein besonders starkes und sichtbares Zeichen gegen Antisemitismus und Rassismus zu setzen. Deshalb soll der freie Eintritt ins NS-Dokuzentrums schon vor Ablauf der Testphase in eine permanente Gebührenfreiheit umgewandelt werden. Denn so können noch mehr Menschen über Extremismus und seine verheerenden Folgen aufgeklärt werden. Die vielen positiven Reaktionen auf den freien Eintritt in der Erprobungsphase sind ein weiterer Grund, diesen Schritt schon jetzt zu gehen.

Initiative:  
Manuel Pretzl, Stadtrat  
Fraktionsvorsitzender  
2. Bürgermeister

Richard Quaas  
Stadtrat